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令和６年度 対馬市農業委員会第７回総会議事録 
 

 １．開催日時  令和７年１月２８日（火）午前１０時００分から午前１０時１５分 

 

 

 ２．開催場所  峰行政サービスセンター ２階 第１会議室 

 

 

３．出席委員 

・農業委員 （１２人） 

    １番 永 留 正 司    ２番 宮 原 安 典    ３番 小 宮 正 至 

４番 波 田 裕一郎     ５番 杉 原   要    ６番 春日亀   優 

７番 桐 谷 輝 美    ８番 阿比留 なみ惠    ９番 太 田 深 雪 

１０番 永 尾 佐登志   １１番 戸 田 耕 助   １４番 岡 村 高 史 

 

 

４．欠席委員（２人） 

   １２番 松 村 英 二   １３番 春日亀 智惠子 

 

 

 ５．議事日程 

   第１ 議事録署名委員の指名 

   第２ 会期の決定 

   第３ 会議書記の指名 

   第４ 議案第１２号 令和６年度 農用地利用集積等促進計画（案）について 

   第５ 議案第１３号 非農地通知について 

   第６ その他 

 

 

 ６．農業委員会事務局職員 

     農業委員会事務局長              栗 屋 孝 弘 

     農業委員会事務局局長補佐           小茂田  聡 

     農林水産部農林しいたけ課係長         洲 河 直 樹 

     中対馬振興部地域振興課主任          平 松  馨 

上対馬振興部地域振興課主事          縫 田 雄 大 

 

 

７．会議の概要 

 

議  長     

 お早うございます。 

新年最初の総会を開会するにあたりまして、一言ご挨拶申し上げます。 

昨年は年明けから能登半島での地震並びに集中豪雨や、南海トラフ地震臨時情

報発令と、災害が多い年でありました。今年は、先日アメリカ大統領としてトラ
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ンプ氏が再選しましたが、アメリカファーストの政策を掲げ、関税の大幅引揚げ

も有り得ると思われ、皆様方におかれましては、肥料・飼料等や、生活物資の高

騰が懸念され、農家経営に悪影響を及ぼす可能性もあります。 

その様な中ではありますが、令和７年の新春を迎え、皆様方の元気な姿に接し

ました事は、喜びにたえません。今年一年皆様が、元気に過ごされますよう祈念

しまして、年頭のご挨拶といたします。 

それではただ今より、令和６年度 対馬市農業委員会第７回総会を開会いたし

ます。 

松村英二委員及び春日亀智惠子委員から欠席の届出があっております。 

 現在の農業委員定数は１４名、本日の出席者は１２名です。定足数に達してお

りますので、これから会議を開きます。 

 

 それでは、対馬市農業委員会総会議事日程のとおり審議を進めます。 

日程第１、議事録署名委員の指名について、私から指名することにご異議あり

ませんか。 

（異議なしの声あり） 

異議なしと認め、宮原安典委員及び、太田深雪委員を指名します。 

 

日程第２、会期についてお諮りします。 

本総会の会期は、配布しております日程のとおり、本日、１日とすることにご

異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

異議なしと認め、本日１日といたします。 

 

日程第３、会議書記の指名を行います。 

本日の会議書記に、委員会事務局長及び局長補佐を指名します。 

 

日程第４、議案第１２号、「農用地利用集積等促進計画（農地中間管理事業第

３回）について」を議題とします。 

 

それでは、事務局の説明を求めます。 

（事務局長挙手）事務局長 

 

事務局長 

議案書の１ページをお願いします。 

議案第１２号、「令和６年度 農用地利用集積等促進計画（農地中間管理事業

第３回）」でございます。農地中間管理事業において、申し出があった農用地利

用集積計画について審議のうえ、利用集積計画の定めるところによる利用権設定

に対し、決定の必要があり、提案するものであります。 

利用権設定の件数は１０件で、内訳としましては貸して１０人、借り手６人で

ございます。農地の内訳は、田が２６筆、３０，１６５平米、畑が３２筆、８，

０４０平米、合計５８筆、３８，２０５平米でございます。 

以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 
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議  長    

事務局の説明が終わりましたので、農林しいたけ課の説明を求めます。 

（農林しいたけ課 洲河係長挙手）洲河係長 

 

農林しいたけ課 洲河係長 

対馬市農林しいたけ課の洲河と申します。よろしくお願いいたします。私の方 

から、説明させていただきます。まず、議案書の２ページからの農用地利用集積 

計画をお開きください。今回、令和６年度の３回目の集積計画を提出しておりま 

す。番号１が〇〇地区の出し手１戸です。番号２、３が〇〇地区の出し手２戸で 

す。番号４、５が〇〇地区の出し手２戸です。番号６が〇〇地区の出し手１戸で 

す。番号７、８が〇〇地区の出し手２戸です。番号９が〇〇地区の出し手１戸で 

す。番号１０の〇〇地区４筆については再配分の区分となりますので、後ほど説 

明いたします。再配分を除く、合計６地区９戸３４筆２９，４７５㎡を〇〇に集 

積するものです。 

議案書の４ページからをご覧下さい。今回、令和６年度第３回目の農用地利用 

配分計画（案）を提出しております。５地区 受け手が５戸 ２９筆 取扱面積 

で２６，１５６㎡、再配分が１戸 ４筆 取扱面積で８，７３０㎡でございま 

す。なお、②の〇〇地区（５筆３，３１９㎡）につきましては、諸事情により、 

今回は〇〇への集積までの手続きにとどめておりますので、この配分計画には出 

てきておりません。 

 議案書の４ページからになりますが、まず、４ページが〇〇地区になります。 

 受け手は、〇〇氏です。出し手は、１戸 ７筆  面積 ３，７３４㎡でござい 

ます。次に５ページ～７ページまでが、〇〇地区になります。出し手が ２戸   

１４筆 １２，３３８㎡ 受け手は、〇〇氏です。次に８ページが、〇〇地区に 

なります。出し手が １戸 ２筆 １，４６０㎡受け手は、〇〇氏です。次に９ 

ページ～１０ページまでが、〇〇地区になります。出し手が ２戸 ４筆 ４，

９８５㎡ 受け手は、〇〇です。次に１１ページが、〇〇地区になります。出し

手が １戸 ２筆 ３，６３９㎡ 受け手は、〇〇氏です。１２ページ、１３ペ

ージの〇〇地区（５筆、面積３，３１９㎡）につきましては、今回は〇〇への集

積までの手続きとなりますので、借り手が決まった後の、次回の農業委員会総会

において図面を元にご説明いたします。最後に１４ページが、〇〇になります。

出し手が１戸 ４筆 ８，７３０㎡ 受け手は、〇〇から〇〇氏へ権利の移転を

行うものです。同じく、〇〇になります。 

説明は以上になります。よろしくご審議いただきますようお願いいたします。 
 

議  長 

        農林しいたけ課の説明が終わりましたので、これから質疑を行います。 

        質疑はありませんか。 

（無しの声あり） 

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。採決します。 

        議案第１２号について、原案のとおり許可することに賛成の方は、挙手をお願

いします。賛成多数です。 

        議案第１２号は、原案のとおり許可することに決定しました。 
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         次に議案第１３号「非農地通知について」を議題とします。事務局の説明を

求めます。 

        （事務局長挙手）事務局長 

 

事務局長 

議案書の１５ページをお願いします。議案第１３号、「非農地通知について」

でございます。 

農地利用状況調査等の調査結果に基づき、農地として再生することが困難と思

われる農地を非農地として判断し、適正な農地管理を実施するために提案するも

のであります。１の非農地通知を発出すると判断される農地は、資料１に対象農

地の一覧表を、資料２に対象農地の位置を掲載しております。２の対象となる筆

数は８１筆、３の対象となる面積は、６５，７７５.５９平米となっております。

非農地の判断根拠といたしましては、農用地利用状況調査の他に、課税台帳の現

況地目と航空写真を基に判断しております。資料１・資料２についてご説明いた

します。資料１の非農地通知対象農地一覧をお開きください。最初のページに、

地区ごとに集計した一覧表を掲載しております。今回は、１６地区が対象となっ

ております。次のページをお開きください。１筆ごとの一覧表でございます。１

番上の「項目の欄」をご覧ください。左から土地番号・農家番号・所在地・登記

地目名称・登記面積・現況地目名称・所有者名・荒廃農地調査分類名称・判断根

拠を記載しております。以上で資料１の説明を終わります。次に資料２の非農地

通知対象農地位置図をお開きください。地区名を左上に表示しております。航空

写真の黄色の箇所が非農地通知対象農地です。１ページの〇〇町〇〇地区から２

２ページの〇〇町〇〇地区までとなっております。 

内容に関する質問につきましては、局長補佐に回答をお願いします。 

以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

議  長 

        事務局の説明が終わりましたので、これから質疑に入ります。 

  質疑はありませんか。 

（質疑無しの声あり） 

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。採決します。 

        議案第１３号について、原案のとおり許可することに賛成の方は、挙手をお願

いします。賛成多数です。 

        議案第１３号は、原案のとおり許可することに決定しました。 

 

        日程６、「その他」のですが、何かございますか。 

無いようですので、本日の日程を終了したいと思います。 

 

        本日は提案されました議題を慎重にご審議いただきありがとうございました。 

        以上をもちまして、対馬市農業委員会第７回総会を閉会いたします。どうもお

疲れ様でした。        


